

CICLISMO

El Donuts-CC Aragónés dominó la prueba celebrada el sábado en Sabiñánigo

Héctor Moreno venció en el Trofeo Fernando Escartín

Mercedes PORTELLA

SABIÑANIGO.- El zaragozano Héctor Moreno, del Donuts-CC Aragónés, se impuso en el Trofeo Ciclista 'Fernando Escartín Coti' que, organizado por la Peña Ciclista Edelweiss, se celebró el pasado sábado en Sabiñánigo. La prueba contó con la participación de 47 corredores, principalmente de clubes aragoneses, aunque hubo también de Castellón de la Plana y Benicasin. De la zona estuvieron el sabiñaniguense Juan Estribou y el biesquense Oscar Maza, ambos del CC Oscense.

Héctor Moreno completó los 85 kilómetros del recorrido en 2h.18m.18s, seguido de Juan Tamé y David Pérez, ambos del CC Aragónés. Precisamente, este conjunto fue el ganador por equipos, mientras que David Pérez ganó el trofeo de la montaña.

Los corredores debían dar doce vueltas a un circuito que partía de la calle Serrablo, Zaragoza, Arregueses, pueblo de Cartirana, puente de Aurín y de nuevo calle Serrablo hasta completar 85 kilómetros. El recorrido se hizo duro para los corredores y solo 30 -de los 47 que tomaron la salida- llegaron a meta.



Héctor Moreno, en el centro, en el podio del Trofeo 'Fernando Escartín Coti'.

La carrera se rompió en la segunda vuelta al circuito y cuatro corredores del Donuts-CC Aragónés dominaron la prueba hasta la meta.

Al final, el presidente de la Peña

Ciclista Edelweiss, Roberto Iglesias, destacó la participación y asistencia de público, y añadió que "es el mejor homenaje que le podemos hacer a la trayectoria de Fernando Escartín".

TENIS

La montisonense disputa su segunda final del año

Conchita juega ante Hingins en Stanford

EFE

STANFORD.- La suiza Martina Hingis y la montisonense Conchita Martínez lucharán por el título del torneo de Stanford, al vencer ayer en semifinales a la estadounidense Lindsay Davenport y a la surafricana Amanda Coetzer, respectivamente.

Hingis, defensora del título, sufrió más de lo esperado para doblegar a la campeona olímpica en Atlanta por 6-3, 1-6 y 6-2, mientras que Conchita tardó en despertar pero al final lo hizo con gran contundencia y tras ganar nueve juegos consecutivos se impuso a Coetzer por 6-4 y 6-0.

La confianza adquirida tras vencer a la estadounidense Monica Seles en semifinales dio alas a Conchita Martínez, que se ha colocado por segunda vez este año en una final -en Roma perdió contra la francesa Mary Pierce- y que parece dispuesta al asalto final contra la número uno del mundo.

La tenista de Monzón no gana un torneo desde Moscú el pasado año cuando se impuso a la austriaca Barbara Paulus, mientras que Hingis lleva siete

títulos esta temporada -Sydney, Abierto de Australia, Tokio, París-Gaz, Cayo Vizcaino, Hilton Head y Wimbledon- y un récord de 49 victorias y sólo una derrota -final de Roland Garros contra la croata Iva Majoli- en lo que va de temporada.

La campeona de Wimbledon '94 perdió su servicio en tres ocasiones y Coetzer se situó con ventaja de 4-3 en el primer set. Martínez rompió su saque e igualó 4-4 y después conservó el suyo en un maratónico juego, con 20 puntos en disputa y siete "deuces", para adelantarse 5-4. Fue el momento clave del encuentro y significó el hundimiento total de la surafricana y el despegue de la altoaragonesa.

Conchita no volvió a ceder un sólo juego más y arrasó en la segunda manga que se apuntó en 29 minutos únicamente.

Hingis admitió que había renunciado al segundo set después de que Davenport se colocase con una ventaja de 3-0, porque estaba segura de ganar en el tercero. Y, de hecho, la estadounidense no pudo frenar a Hingins en el tercer y definitivo set.



gracias Fernando

Por tu tesón y sacrificio.

Por tu esfuerzo al llevar el nombre de nuestra tierra a las cimas más altas y ser un ejemplo para nuestros jóvenes.

CAI
CAJA DE AHORROS
DE LA INMACULADA
Aragón es nuestra tierra